

et écoulement ca-
eux constant qui
e et l'endorit. DE-
vous de ces matie-
ures en croûtes qui
annulent dans votre
et de cette sensation
et irritante que
éprouvez dans la
N'attendez pas
mauvaise haleine.
ites venir un Trait-
e Catarrhe afin d'ex-
le. Cette Méthode
depuis 44 ans. Elle
est individuelle et
d'hui pour ce traite-
grasser votre nez du
ou en anglais.
pour le catarrhe.
Boston, Mass.

ans chaque courrier.
lettres, ne por-
entendu que ce n'est
doit être quelqu'un
Comme de raison, je
nier. Et l'envoyer
du péché d'omission
ez-vous pourtant que

le-Elisabeth.—Depuis
ous ne sommes venus
quoique nous étions
de votre belle page.
us j'ouissais maintenant

vés depuis, en venant
ns son beau ciel, notre
était abonné à votre
nous quand nous arri-
l'esprit. Ce fut cette
notre correspondance,
maintenant, nous essaie-
r, Grand-Papa. Tout
d-papa au ciel, nous
ur qu'il vous conserve
and bien de vos nom-
s enfants qui vous

croire que je prends
gnée que votre grand-
consoler. Pour nous,
ur un passage d'une vie
silence, et nous croyons
là-haut. Ceux qui sont
chérissent davantage,
que nous n'avons pas

Augustin.—En route
inamable occasion qui se
e bonjour, cher Grand-
cette semaine, n'est-oc-
se.
di, tous les jeunes cour-
rissent à trouver la ré-
rit.

veuille de perdre l'es-
riller l'éternelle révéla-
après avoir lu et relu plus
fois dans l'idée de
! Donc, à jeudi, cher
tite fille aimante.

ouvent de St-Thomas,
a.—Quelle fut ma gran-
mon nom à la liste des
ier concours. Je n'espé-
une prime. J'étais déjà
aternel accueil que vous
tre foyer, et l'assurance
nce en votre grand cœur
ur et une récompense.
pour le don que je rece-
nt. Je guette le courrier
n d'un précieux souvenir
pas. Je fais des vœux
une heureuse vieillesse et
us les enfants du Bulletin
es grands-papas.

Amable.—Cher grand-
essentielle dans mon cœur
que vous m'avez envoyé.
plaisir que j'éprouve en
and-papa si aimé des en-
nille fois, et en retour je
ours au Bon Dieu qu'il
parmi nous, afin d'avoir
rire et de vous relire dans
ites potes ceux qui aiment
un bien bon Grand-Papa,
er une toute petite place
e vous gardera une bien
j'encouragerai mes pe-
l'utilité du Bulletin de la

aire en vigueur
LE 28 AVRIL
enseignements, s'adresse

NATIONAL

l'Eucalyptus)

remède très doux et
our toux, bronchites,
e beaucoup les per-
sthème. Si votre phar-
ne l'a pas, écrivez
ose, 126 rue Garnier,
e, par la poste 60 sous



M. HENRY-E. LEFEBVRE, Ingénieur-Agronome de l'Institut Agronomique de Paris et directeur pour le Canada de la N. V. Potash Export M'g, d'Amsterdam, Hollande, conférencier au banquet donné en l'honneur de M. J.-H. Lavoie, I. F., à l'occasion de sa nomination au poste de président du "Canadian Horticultural Council".

LE 18 AVRIL, 1929

Rapport: Télégraphiques officiels sur les marchés de Montréal

Commerce tranquille.	
Pommes de terre de l'I. P. E. blanches, "A", 90 lbs.	.85 à .90
Pommes de terre de N. B., blanches "A", 80 lbs.	.55 à .60
Pommes de terre de Qué. blanches "A", 80 lbs.	.50 à .60
Carottes de Qué., 75 lbs.	1.50 à 2.00
Panais de Qué., 60 lbs.	3.00 à 3.25
Oignons rouges de Qué., de choix, 70 lbs.	4.50 à 5.00
Oignons rouges d'Ont. qtl. rég.	5.00 à 5.50
Navets d'Ont., 75 lbs.	1.00 à 1.75
Pommes de la C.B. McIntosh, caisse, très belles.	3.50 à 3.75
Importés:	
Asperges, botte d'une doz.	7.50 à 8.50
Choux, caz.	3.50 à 3.75
Choux-fleurs, Cal. caisse plate.	3.00 à 3.50
Céleri, Flo. cag.	7.00 à 8.00
Epinards, boiss.	1.40 à 1.50
Tomates, cag. de 6 pan. mexicaines, No 1.	3.50 à 4.00
Fraises, chop.	.16 à .17
Arrivages de wagons du 11 au 17 avril:	
I. P. E. 9 de pommes de terre.	
N. B. 23 de pommes de terre.	
Qué. 7 de pommes de terre.	
Ont. 1 de pommes.	

Importés:	
4 de pommes, 10 de bananes, 1 de raisins, 2 de pampelousses, 1 de citrons, 17 d'oranges, 4 de fraises, 7 de tomates, 2 de fruits mél. 1 de choux-fleurs, 3 de choux, 3 de céleri, 2 de concombres, 7 de laitue, 3 d'oignons, 5 de lég. mél.	

Marchés de Québec.	
Commerce bon.	
Pommes de terre du N. B. blanches, "A", qtl.	.85
Pommes de terre du Qué. blanches, "A", qtl.	.85
Choux-de-Siam, le sac, 70 lbs. de Qué.	.85
Navets de Qué. sac, 70 lbs.	.90
Carottes de Qué. le sac, 70 lbs.	1.50
Laitue frisée de Qué. cag. de 4 doz.	3.00
Oignons rouge-Globe, d'Ont. qtl. rég.	7.00
Pommes de la C. B. caisse, belles, McIntosh.	4.00
Importés:	
Carottes, boiss.	2.50
Choux, Texas, qtl.	4.00
Céleri, Cal. cag. beau.	8.00
Laitue Iceberg, cag. belle.	6.00 à 6.50
Oignons, rouge-Globe, qtl. beaux.	8.00
Tomates, Flo. cag. de 6 pan. belles.	6.00
Arrivages de wagons du 11 au 17 avril:	
N. B. 2 de pommes de terre.	
Qué. 4 de pommes de terre.	

Importés:	
2 de pommes, 1 d'oignons, 1 de céleri, 1 de choux, 5 d'oranges, 3 de bananes, 2 de fruits mél. 2 de lég. mél.	
J. H. L.	

—Trois plus grandes catastrophes produites par les tremblements de terre:
—L'an 1526, sur les côtes de la Méditerranée, près de 200,000 victimes.
—L'an 526 sur les côtes de la 60,000 victimes.
—En novembre 1755, à Lisbonne, où 40,000 personnes perdirent la vie.

La loi pour tous
Consultations légales par Charles-F. Letarte
avocat du Barreau de Québec

CONVENTION.—Réponse à D. V. P.—Q. J'ai vendu une certaine quantité de tabac en feuilles à un voyageur qui me l'a acheté pour sa manufacture. Après, l'avoir examiné, ce voyageur m'a offert 12 cts la livre et j'ai accepté. Lorsque mon fils a été livré la marchandise, le propriétaire de la manufacture a refusé de payer le prix convenu et n'a payé la marchandise que sur la base de 8 cts la livre. Dans les circonstances, je me trouve à perdre tout près de \$100.00. Que dois-je faire?
R. Il serait important de savoir si notre correspondant a gardé une copie de la convention faite entre le voyageur et lui-même au sujet de la livraison. S'il possède un écrit indiquant qu'il a droit à 12 cts la livre, il peut réclamer sur cette base la balance qui lui est due, d'abord par lettre, et ensuite devant les tribunaux. D'autre part, s'il n'y a pas d'écrit, l'affaire est plus compliquée, car c'est une question de preuve par témoin des faits dont il s'agit.

REVISION DU RÔLE D'ÉVALUATION.—Réponse à M. S.—Q. Une corporation municipale a évalué mes lots à une somme de beaucoup supérieure à leur valeur réelle. Je me suis plaint aux conseillers qui n'en ont fait aucun cas. J'ai même offert à la municipalité un lot pour rien plutôt que de payer les taxes et elle a refusé. Conséquemment, les lots ont été vendus par le conseil de comté, et ils n'ont pas trouvé d'acquéreur pour le montant des taxes. Ai-je droit de revenir contre la municipalité, vu que le maire, alors en action, déclare que l'évaluation était trop haute au moment où elle a été faite?
R. Malheureusement, notre correspondant ne peut se servir de ces moyens pour invoquer des droits contre la corporation municipale. En effet, il y a un remède tout indiqué par le code municipal, c'est celui que mentionne l'article 662 du dit code, où il est dit: quiconque se croit lésé par le rôle d'évaluation préparé par les estimateurs peut demander son amendement afin d'obtenir justice, en produisant au bureau du conseil, sa demande écrite le jour fixé pour l'examen du rôle par le conseil. Tout le monde sait que l'examen du rôle est fait après avis public et après trente jours, à compter de celui où les estimateurs ont déposé le rôle d'évaluation au bureau de la corporation. Advenant qu'un avis écrit n'a pas été donné tel que dit ci-dessus, il est permis à un contribuable de faire sa plainte de vive voix devant le conseil, lors de l'examen du rôle. En supposant que le conseil municipal n'a pas tenu compte des observations, il se présente encore un autre remède dont le code municipal ne parle pas, et qui consiste à attaquer le rôle d'évaluation si des estimateurs ont évalué au delà de la valeur réelle.

ASSERMENTATION ET ÉVALUATEUR.—Réponse à J. D.—Q. Un évaluateur est-il tenu de se faire assermenter dans un temps fixé. Advenant qu'il ne le soit pas, soit par la négligence du conseil, soit par la sienne, a-t-il le droit de démissionner?
R. Le code municipal, tel que nous le comprenons, oblige quiconque est nommé à une charge municipale, et refuse ou néglige d'accepter cette charge en ne prêtant par le serment d'office, à payer une amende de \$20.00. En payant cette amende, il se trouve libéré pour le temps fixé par la loi.

VENTE DE BOIS.—Réponse à J. D. E.—Q. J'ai coupé du bois pour un colon à un prix fixe pour chaque billot. Le colon a revendu ce bois à un manufacturier, et nous n'avons pu nous entendre sur la quantité de billots coupés. Puis-je prendre des moyens pour me faire payer?
R. Nous croyons que notre correspondant aurait dû être plus particulier dans le comptage du nombre des billots qu'il a coupés et livrés à son employeur. Aujourd'hui, n'ayant aucune preuve légale, il sera probablement obligé de souffrir sa perte. Cependant, s'il est aujourd'hui encore possible d'identifier les billots, il pourra le faire et réclamer en conséquence, suivant le contrat.

Pour l'emploi de la formaline.
(suite de la page 353)
(Rapport du collège d'agriculture d'Ontario, 1906.)
Et pour conclure, ajoutons qu'au cours de nos essais de l'an dernier, chez 500 cultivateurs où le traitement des semences s'est fait et a été contrôlé, l'augmentation moyenne du rendement s'est élevée à 22%. Plusieurs cultivateurs ont enregistré une augmentation allant jusqu'à 35% et 40%. On voit par là que les quelques sous, les quelques heures, dépensés à désinfecter les grains de semences ont rapporté des sommes respectables aux fermiers qui ont voulu aller d'avant au lieu de piétiner sur place. Et remarquez que nous ne comptons pas les bénéfices réalisés du fait que les grains produits étaient de qualité supérieure.

Si les seuls lecteurs de cette revue traitaient leurs grains de semence cette année à la formaline, ils récolteraient au moins 100,000 minots de plus qu'en 1928. Trouvez-moi une façon plus simple à la fois et plus rapide de faire de "la grosse argent"; en tout cas, vous n'en trouverez pas de plus sûre!

GEORGES MAHEUX,
Entomologiste provincial.

Terres gratuites

EN PRAIRIE.

Dans le Sud de la Saskatchewan, il y a encore des terres gratuites en prairie qui vont s'ouvrir. Plusieurs sont déjà ouvertes. Combien de nos jeunes gens ou de jeunes ménages ou même de familles qui voudraient assurer leur avenir auraient avantage à aller s'y établir. L'Ouest, ce n'est pas comme dans les premiers temps.

Au cours de la saison d'été, il y a du travail chez les fermiers à des prix très avantageux. La misère y est inconnue maintenant.

Pourquoi ne se hâte-t-on pas d'écrire aux missionnaires-colonisateurs, 493, Notre-Dame-Est, Montréal. Ils donneront tous les renseignements. Qu'on ne se prépare pas à gagner la ville ou les Etats-Unis sans avoir écrit aux missionnaires-colonisateurs.

Nombre de ceux qui ont quitté la campagne pour la ville ou les Etats-Unis y ont trouvé la misère ou bien l'insuffisance quand ils n'ont pas eu de lourdes peines à supporter par suite de l'inconduite de leurs enfants.

La plupart des colons qui ont écouté les missionnaires-colonisateurs sont actuellement en pleine prospérité et voient l'avenir leur sourire.

Ecrivez aux missionnaires-colonisateurs pour avoir aussi la chance de devenir propriétaire d'une bonne terre, sans qu'il vous en coûte plus qu'une dizaine de dollars.

G.-M. BILODEAU, ptre.
Missionnaire-colonisateur.

Le Directory McKim pour 1929

Les derniers renseignements sur toutes les publications canadiennes

Depuis 1892, A. McKim, Limitée—la plus grande agence d'annonces au Canada—publie un volume annuel de même format et reliure, le Directory McKim des Publications canadiennes. L'annonce que l'édition de 1929 est parue intéresse également publicistes et annonceurs.

A cause de son mérite intrinsèque, de sa compréhension et de son utilité générale, ce Directory est universellement reconnu comme l'ouvrage consultatif le plus véridique et le mieux fait du genre au Canada.

Ca toujours été la politique de ses éditeurs de faire chaque édition successive plus compréhensible, si possible, que la précédente. Le Directory McKim contient toujours les derniers changements survenus dans les différentes publications canadiennes.

Les annonceurs par tout le Canada, la Grande-Bretagne et les Etats-Unis consultent régulièrement les pages de ce Directory pour renseignements authentiques sur les publications canadiennes, les statistiques et la géographie. On y trouve, par ordre alphabétique et par province, les villes et villages où se publient des journaux ou revues, avec leur population, les principales industries, les stations de chemin de fer, les bureaux téléphoniques, routes, banques, écoles, églises, etc.

Le voyage de l'université de Montréal

Communication de M. Henry Laureys au public

M. Henry Laureys, directeur de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales de Montréal, qui a accepté de prendre charge de l'excursion transcontinentale de l'Université de Montréal, du 6 au 27 juillet prochain, nous fait tenir copie de la lettre suivante qu'il adresse au public, l'engageant à profiter de cette occasion exceptionnelle de visiter le



M. J.-H. LAVOIE, I. F., Chef du Service provincial de l'Horticulture, récemment élu président du "Canadian Horticultural Council", qui a été l'hôte d'honneur du banquet donné, chez Kerhulu par la section de Québec de la Société des Agronomes Canadiens.

Canada jusqu'à la Côte du Pacifique. Voici le texte de sa lettre:

"L'Université de Montréal, en m'appelant à prendre la direction du cinquième voyage transcontinental qu'elle organise à travers le Canada, me fait un honneur que j'apprécie à sa juste valeur. Je n'ai pas de plus vif désir que de lui être utile et de rendre en même temps service à tous ceux qui entreprendront cette splendide randonnée de 21 jours.

Nombres seront ceux, il faut l'espérer, qui voudront, tout en se récréant, encourager cette nouvelle initiative de notre grande université et profiter de l'occasion qui leur est offerte de parcourir jusqu'aux rives du Pacifique tout notre vaste pays. Ce beau voyage étant organisé, comme les quatre précédents, avec le concours de la compagnie du Pacifique Canadien, assure aux participants le bénéfice de toutes les facilités de transport et d'installation de ce puissant réseau et le confort de ses trains luxueux.

L'itinéraire comprenant l'arrêt et le séjour à tous les endroits présentant quelque intérêt, le voyageur aura l'occasion de contempler toutes les beautés naturelles du Canada et, en même temps, de bien se rendre compte de l'immensité et de la richesse économique de sa patrie. La connaissance plus parfaitement, il l'aimera davantage et voudra la servir mieux, car n'est-il pas toujours vrai que: "connaître son pays est le premier devoir de tout bon citoyen".

Ce devoir, chacun devrait, à mon humble avis, avoir le désir de l'accomplir." Le voyage de l'Université de Montréal, le cinquième du genre, se fera par train spécial de luxe du Pacifique Canadien, comme par le passé. Les excursionnistes visiteront toutes les grandes villes à l'Ouest de Montréal, ainsi que les plus belles villégiatures des Rocheuses. Les organisateurs prévoient déjà que le voyage remportera un grand succès.

SAUVEZ cet ANIMAL MALADE

Même si vous avez employé maints autres remèdes sans résultat, essayez

DR. BELL'S Veterinary Medical Wonder

Traitement merveilleux de toutes les sortes de douleurs, coliques, fièvres, frissons, toux, dérangements, rétention d'urine, indigestion, dysenterie, épuisement, ou comme tonique.

\$1. la bouteille chez les marchands ou directement de

The DR. BELL Wonder Medicine Co.,
77 Kingston, Ont., Canada.
35 années de succès. 1,000,000 de clients

TUYAUX de DRAINAGE
EN TERRE CUITE
"CITADELLE"
3-4-6-8-9-10 et 12 pouces

DEMANDEZ NOS PRIX

MANUFACTURÉS PAR
BRIQUE CITADELLE, Ltée
14-16 rue St-Joseph - Québec